

# Autour de **Dinard**

## ■ **DINARD**

### ■ **Emeraude voile solidaire**

## **Nolan est le 10 000<sup>e</sup> passager d'Ephata !**

Cela fait 9 ans que l'association Émeraude voile solidaire permet à des personnes vivant toute forme de souffrance (handicap physique, troubles mentaux, solitude ou exclusion, maladie de longue durée...) de profiter d'une sortie en mer à bord d'Ephata, un catamaran adapté. Le bateau compte plus de 600 sorties en mer à son actif. L'association Loisirs Pluriel ados de Rennes a bénéficié d'une sortie en mer le samedi 3 juillet. « Parmi les sorties et activités proposées, les jeunes exprimaient fortement leur envie d'aller voir la mer. C'est ainsi que nous nous sommes inscrits il y a 6 mois auprès d'Émeraude voile solidaire. 12 jeunes de 13 à 18 ans et 7 encadrants sont montés à bord d'Ephata de 10h à 17h », précise Mathilde Querbouet, directrice de Loisirs Pluriel ados à Rennes. Mais ce que Loisirs Pluriel ne savait pas, c'est que la 3<sup>e</sup> personne qui monterait à bord d'Ephata serait le 10 000<sup>e</sup> marin d'un jour embarqué depuis l'existence d'Émeraude voile solidaire. La chance est tombée sur Nolan. Avec ses petits camarades, ils ont eu la surprise de passer la journée en mer avec le skipper Damien Seguin, double médaillé paralympique et 6<sup>e</sup> du Vendée Globe 2020.



**Au centre, Nolan est le 10 000<sup>e</sup> marin d'un jour à avoir embarqué à bord d'Ephata.**